



Energiestrategie

Die Energiestrategie der Gemeinde Hünenberg basiert auf den drei Säulen Vorbildrolle, Nachhaltigkeit und Standortförderung

Vorbildrolle

Die Gemeinde Hünenberg verhält sich im Energiebereich vorbildlich. Sie betreibt eine aktive Kommunikationspolitik und informiert in Energiefragen.

- Die Gemeinde strebt an, dass Um- und Neubauten Vorbildcharakter aufweisen
- Die Gemeinde ist Energiestadt und steuert den «European Energy Award®Gold» an
- Die Gemeinde optimiert den Energiehaushalt der öffentlichen Gebäude kontinuierlich
- Die Gemeinde verwendet die Lebenszykluskosten-Analyse

Nachhaltigkeit

Die Gemeinde Hünenberg setzt sich für eine Entwicklung in Richtung nachhaltiger Energieversorgung und Energienutzung ein. Sie fördert und stärkt den Lebensraum, den Wohn- und Wirtschaftsstandort gleichermaßen.

- Die Gemeinde senkt den CO₂-Ausstoss kontinuierlich
- Die Gemeinde fördert den Langsamverkehr und umweltschonende Verkehrsmittel
- Die Gemeinde geht gezielt auf Grossenergieverbraucher zu
- Die Gemeinde forciert Zonen nachhaltiger Quartiere mit verdichteter Bauweise

Standortförderung

Die Gemeinde Hünenberg betreibt eine zukunftsorientierte Energiepolitik. Sie fördert Eigeninitiative und Eigenverantwortung.

- Die Gemeinde erstellt eine Energieversorgungsplanung für leitungsgebundene Energie
- Die Gemeinde unterstützt die Nutzung erneuerbarer Energien und mehr Energieeffizienz
- Die Gemeinde betreibt eine aktive Rolle in der überregionalen Energiepolitik
- Die Gemeinde definiert im Energiebereich quantifizierbare Ziele